



## COORDINADORA NACIONAL DE TRABAJADORES DE LA EDUCACIÓN

### COMUNICADO DE LA CNTE.

En la presente etapa de lucha, en un contexto distinto por la derrota electoral del derechista Partido Revolucionario Institucional, PRI, y sus alfiles el PAN y los partidos del pacto, la CNTE, en su Plan de Período de Julio a Diciembre de 2018, acordó una serie de acciones que contemplan la demanda de interlocusión con el gobierno electo.

El primero de septiembre con la movilización masiva nacional, al asumir la responsabilidad la LXIX legislatura y en el marco del último informe de gobierno de EPN, la CNTE de manera formal dejo esta demanda en la casa de transición y en el seno del poder legislativo.

Nuestra posición y demanda la inscribimos en el manifiesto a la nación que sistetiza la demanda de casi seis años consecutivos de resistencia, lucha y dignidad, y es en el marco de nuestro Primer Congreso Nacional Político Pedagógico, que la demanda de interlocusión al mas alto nivel con el gobierno electo toma consistencia.

El primer encuentro sostenido el día de ayer, sábado 27 de octubre de 2018, entre los secretarios generales de la CNTE y el presidente electo, Andrés Manuel López Obrador, fue de saludo y compromiso de que en lo inmediato se realizaria una próxima reunión, esta vez con la Comision Nacional Única de Negociación, CNUN.

Este primer encuentro fue informado en la plenaria del congreso donde se fortalece nuestra convicción de llegar a la interlocusión para la resolución de los problemas y la atención a las demandas de la CNTE.

Por la tarde de este día, la segunda reunión entre el gobierno electo y la CNUN, donde estuvieron el presidente electo; Lic.Andrés Manuel López Obrador, y el próximo Secretario de Educación; Lic Esteban Moctezuma Barragán, y 43 integrantes de la CNUN, tuvo como acuerdo central tres puntos:

- 1.- Es el inicio formal de el diálogo entre el gobierno electo y la CNTE.
- 2.- El inicio de la relación bilateral ya reconocida por el próximo titular del Poder Ejecutivo.
- 3.- La designación del próximo titular de la Secretaría de Educación Pública, para constituir la agenda de trabajo en diferentes etapas y la posibilidad de alcanzar un primer acuerdo con la CNTE, antes del día primero de diciembre de 2018, en las rutas de trabajo en relación con la problemática educativa, política, laboral y sindical. Asi mismo se le designa para ser enlace con al menos tres Secretarías más que tienen que ver con la atención de los planteamientos de la CNTE. Entre ellas la SEGOB y la Secretaría del Trabajo.

El ejecutivo electo se comprometió a periódicamente reunirse con la representación de la CNTE, cuando fuera necesario.

La Comisión Nacional Única de Negociación, la Dirección Política Nacional de la CNTE y sus comisiones programarán y construirán la ruta de la interlocución y de los procesos que son acuerdos de nuestras instancias y del Primer Congreso Nacional Político Educativo .

En la lucha de la CNTE, ¡ni un paso atrás!

Unidos y Organizados, ¡Venceremos!

Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación.

CNTE

Ciudad de México, a 28 de octubre de 2018.